

4年生の3学期

がんばるぞ！長縄選手権

3月7日(金)に長縄大会が開催されました。去年の優勝は4年生の240回だったので、「それを超えるぞ！」と子ども達は意気込んで練習に取り組んでいました。

長縄を跳ぶのが得意な子もいれば、苦手な子もいます。練習の中で、得意な子が苦手な子に入るタイミングを声掛けしたり、うまく跳べなかったときに励ましたりする姿が見られ、ほほえましく思えました。また、長縄を跳ぶ順番を工夫するなど、様々作戦を立てる様子も見られました。残念ながら優勝には届きませんでしたが、互いを尊重し合ったり和を深めたりする気持ちが高まったようでした。



6年生を送る会

3月14日(金)に、6年生を送る会が催されました。4年生は「頭・おしりクイズ」と歌のプレゼントを行いました。「頭・おしりクイズ」では、言葉の最初の文字と最後の文字をコミカルに踊りながら提示し、卒業のお祝いのメッセージを楽しく伝えました。また、歌「Across The Road」のプレゼントでは、ちょっぴり切ないメロディーラインに乗せて、夢を信じて進んでいってくれるよう美しいハーモニーに気持ちを乗せて届けることができました。

